

# AVIS CONCERNANT CETTE PLAGÉ

Des niveaux élevés de bactéries ont été enregistrés sur cette plage, cette saison. En général, ces niveaux élevés ne durent pas longtemps. Même si la plupart des baigneurs ne tombent pas malades, le risque de contracter une maladie s'accroît en fonction de la concentration de bactéries.

Pour réduire le risque de maladie, les utilisateurs de la plage doivent prendre les précautions suivantes :

- Éviter d'avaler de l'eau du lac.
- Se laver les mains avant de manipuler des aliments.
- Éviter de se baigner en cas de lésion ou de blessure ouverte, ou de maladie.

Pour en savoir plus, téléphonez à Health Links – Info Santé en composant le 204 788-8200 ou le 1 888 315-9257 (sans frais).